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Jakarta, Harian Nusantara- PT 
Bursa Efek Indonesia (BEI) menuturkan, 
investor global masih mempertanyakan 
permasalahan likuiditas emiten yang 
melantai di pasar modal Indonesia. Ada 
kekhawatiran dari investor global.

"Yang mereka persoalkan masalah 
likuditas. Mayoritas mereka (investor) 
adalah jangka panjang investasi. Mereka 
takut dampaknya potensi  penurunan 
likuiditas di pasar modal Indonesia," ujar 
Direktur Utama BEI, Ito Warsito saat 
acara 'Capital Market Awards 2014, di 
Ritz Carlton Hotel, Pacific Place, Jakarta, 
Selasa (13/5).

Ito mengklaim, dari catatan BEI, 
likuiditas pasar modal Indonesia sudah 
meningkat hampir 38 persen. "Prinsip good 
corporate governance untuk terus komitmen 
menggunakan roadmap, yang diluncurkan 
OJK. Itu menjadi pedoman di pasar modal," 

jelas dia.
Di samping itu, BEI yakin nilai 

kapitalisasi pasar bisa menyentuh angka 
Rp5.000 triliun. Untuk saat ini nilai 
kapi ta l isas i  pasar  sudah menembus 
Rp4.822 triliun.

Dia menjelaskan, nilai kapitalisasi 
pasar menunjukkan tren pergerakan indeks 
harga saham gabungan (IHSG) semakin 
positif. "Tahun ini saja IHSG sudah naik 15 
persen, di mana tahun ini kami targetkan 
30 calon emiten yang melantai di bursa," 
ungkapnya.

Tidak hanya itu, Ito juga mengklaim 
bahwa positifnya angka kapitalisasi semakin 
menunjukkan pasar saham Indonesia terus 
berkembang dan menjadi perhatian dunia.

"Tanggapan dari global sangat positif 
kepada Indonesia," tutup dia. (Merdeka.com)

（MERDEKA网雅加达讯）印尼证券交易
所表示，全球投资者仍然质疑在印尼资本市

场发行人的流动性问题。目前全球投资者表
示关注。

印尼证券交易所总裁依多•瓦尔西多周
二在雅加达丽思卡尔顿酒店举行的“2014年
资本市场奖”颁奖仪式上说：“他们质疑流
动性问题。他们大多数人（投资者）从事长
期投资。他们担心在印尼资本市场流动性可
能减少造成的影响。”

他宣称，印尼证券交易所数据显示，印
尼资本市场的流动性已经增长38%。他说：
“金融服务管理局推出，承诺继续使用发展
蓝图的良好企业管治的原则，在股市成为业
务指导。”

此外，他有信心市值能够突破5,000万
亿盾。

他指出，市值显示综合股价指数的动向
愈加积极。他说：“今年内综合股价指数已
经上涨15%。我方定下指标，有30家企业上
市。”

不仅如此，他声称正面的市值愈加显示
印尼的股市持续发展，受到世界关注。

他说：“全球对我国的反应很积极。” 
     （刚毅）

投资者担心印尼资本市场流通性下降
Investor Khawatir Likuiditas Pasar Modal Indonesia Turun

Jakarta, Harian Nusantara- Otoritas 
Jasa Keuangan (OJK) mencatat sepuluh 
tahun terakhir jumlah investor domestik di 
Indonesia nyaris tidak bertambah. Jumlahnya 
stgnan di kisaran 480.000 investor.

Ketua  Dewan Komis ioner  OJK 
Muliaman D Hadad mengatakan, informasi 
tersebut diperoleh dari catatan jumlah 
investor baik yang berada di PT Kliring 
Penjaminan Efek Indonesia maupun PT 
Kustodian Sentral Efek Indonesia tak 
berkembang signifikan.

"Jumlah investor di KSEI dan OJK 
segitu saja cuma 480.000, angka tidak 
pernah maju dalam 10 tahun terakhir, tidak 
ada perkembangan signifikan, padahal 
potensi basis investor Indonesia banyak," 
kata Muliaman dalam acara Capital Market 
Awards 2014, di Ritz Carlton Pacific Place, 
Jakarta, Selasa (13/5/2014).

Padahal, kata Muliaman, Indonesia 
punya peluang besar untuk menarik investor 
bukan hanya domestik, tetapi juga investor 
global yang dilihat terutama dari potensi 
pertumbuhan ekonomi tanah air yang masih 
cukup menjanjikan.Sayang, kata Muliaman, 
jumlah perusahaan Indonesia yang mau 
melantai di Bursa Efek Indonesia (BEI) pun 
masih sangat minim. Hal ini mengkibatkan 
pilihan portofolio investasi yang dapat 
dikoleksi pun masih terbatas.

"Indonesia hanya 493 perusahaan, 
Malaysia 1.000 perusahaan, Singapura 
sudah 700-an lebih yang melantai di bursa," 
ungkapnya.Untuk itu, dirinya meminta agar 
BEI dapat melakukan peningkatan jumlah 
emiten dalam rentang yang lebih agresif 
lagi. Menurutnya, target 30 emiten baru 
per tahun yang selama ini dicanangkan 
BEI masih sangat kurang.Muliaman 

10年来国内股市投资者没有显著增长
OJK: 10 Tahun, Investor Saham Domestik di RI Nyaris Tak Bertambah

Jakarta, Harian Nusantara- 
PT Ace Hardware Indonesia Tbk. 
(ACES) membuka dua gerai baru 
seca ra  se ren tak  d i  B in ja i  dan 
Medan, Sumatra Utara pada Rabu 
(14/5/2014).

Pembukaan dua gerai tersebut 
menggenapkan tota l  gerai  Ace 
Hardware menjadi 103, atau menjadi 
toko ke-7 dan ke-8 di tahun ini.

S e k r e t a r i s  P e r u s a h a a n 
Ace Hardware Helen R. Tanzil 
menjelaskan gerai tersebut masing-
masing memiliki luas sebesar 1.700 
meter  persegi  dan 1.100 meter 
persegi.

Sebelumnya perseroan juga 
telah membuka gerai di Surabaya 
pada 11 Mei 2014 dengan lahan 

ritel seluas 1.900 meter persegi.
A d a p u n ,  s e p a n j a n g  t a h u n 

ini perseroan menargetkan untuk 
membuka 15 gerai baru. ACES juga 
telah menganggarkan belanja modal 
(capital expenditure/capex) sebanyak 
Rp150 miliar untuk membiayai target 
ekspansi di tahun ini.

D e n g a n  r e n c a n a  e k s p a n s i 
tersebut, perusahan yang bergerak 
d i  s e k t o r  p e n j u a l a n  r i t e l  i t u 
membidik pertumbuhan pendapatan 
sebesar 15%-20% pada tahun ini.
(Bisnis.com)

 (商报网雅加达讯)印尼Ace 
Hardware公司于5月14日，同时在北苏
门答腊棉兰和民礼(Binjai)市开设两
家分店。

随着这两家新分店开设，Ace 

J a k a r t a ,  H a r i a n 
Nusantara- Direktur Operasi 
P T  P e l a y a r a n  N a s i o n a l 
Indonesia (Persero), Setyobudi 
Santoso, mengatakan tidak ada 
perubahan harga untuk kelas 
ekonomi pada edisi Lebaran 
tahun ini. 

Menurutnya, Pelni hanya 
akan melakukan penyesuaian 
tarif atau menaikkan harga 
untuk non-ekonomi kabin dan 
non-kabin. 

“ U n t u k  t i k e t  n o n -
ekonomi kabin dan non-kabin 
diatur oleh kebijakan. Jika 
swasta saja naik,  mungkin 
kami juga akan naik,” ujarnya, 
Senin 12 Mei 2014.

Dia menjelaskan, Pelni 
memper s i apkan  angku tan 
Lebaran yang jatuh pada 28 dan 
29 Juli 2014 dari H-15 hingga 
H+15 atau mulai 13 Juli 2014 
sampai 13 Agustus 2014.

D i a  m e m a p a r k a n , 
pers iapan  yang d i lakukan 
yakni menyediakan armada 
berjumlah 25 kapal dengan 
kapasitas 45.624 penumpang. 

Dia menambahkan, Pelni 
juga menyiapkan perlengkapan 
keselamatan yang memadai 
dan mengusahakan tidak ada 
kapa l  yang  melaksanakan 
dock ing  (pe rba ikan )  s aa t 
Lebaran. 

Selain itu, ungkapnya, 
P e l n i  m e m b e n t u k  t i m 
pemantau angkutan Lebaran 
dan melakukan koordinasi 
t e r p a d u  b e r s a m a  d e n g a n 
instansi terkait di pelabuhan 
d a l a m  r a n g k a  p e n e r t i b a n 
penumpang.

Menurutnya, pada H-15 
sebelum Lebaran, Pelni sudah 
m e n g k o o r d i n a s i k a n  p a d a 
seluruh jajaran kelautan untuk 
menjamin armada dan rute.

“Beberapa  ruas  pe r lu 
t a m b a h a n  y a n g  l e b i h 
banyak lagi karena kondisi 
c a l o n  p e n u m p a n g  p a d a 
saat Lebaran," tambahnya. 
(VIVAnews)

(Viva新闻网讯)印尼国家
航运公司(PT Pelni)运营总监斯
蒂奥布迪(Setyobudi Santoso)
表示，在今年解禁节，经济级舱
船票收费没有变化。

他12日说，Pelni只会调
整非经济级舱(non-ekonomi 
kabin)和非船舱(non-kabin)收
费。 “对于非经济级舱和非船
舱，其船票收费将由策略设置。
如果私营部门的收费上升，那么
我们也可能会调升其收费。”

他解释说，在今年7月28日
与29日解禁节，Pelni将从解禁
节前15天至解禁节后15天，准备
由25艘客轮组成的船队，载客
量为4万5624人次。维他补充，
Pelni也准备了充足的安全设
备，并尽可能的不在解禁节期间
将船只送进船坞維修。

此外，Pelni也成立解禁节

客运监测小组，以与港口相关机
构统筹，从解禁节前15天安排和

确定所有船队航线。他补充，由
于一些航线在斋戒月期间增加，

公司需要增加船舶数量。 (HS)

解禁节前后15天增加船只 Pelni不调升经济级船票收费

Lebaran, Pelni Tidak Naikkan Tarif Ekonomi
Pelni Siapkan Angkutan Lebaran Pada H-15 Hingga H+15 Lebaran

J a k a r t a ,  H a r i a n 
Nusantara- Kementerian 
Pekerjaan Umum membuat 
c a t a t a n  p o s i t i f  d a l a m 
menyed iakan  akses  a i r 
minum bagi masyarakat. 
Berdasarkan data BPS tahun 
2013, persentase akses air 
aman bagi masyarakat telah 
mencapa i  67 ,73%,  dar i 
target MDGs 2015 sebesar 
68,87%.  

Sedangkan untuk akses 
sanitasi 59,71%, dengan 
target MDGs 2015 sebesar 
62,41%. Itu artinya target 
untuk keduanya t inggal 
beberapa persen lagi akan 
tercapai. Air bersih kurang 
seki tar  1% dan sani tas i 
sekitar 3%.

D a l a m  R e n c a n a 
P e m b a n g u n a n  J a n g k a 
M e n e n g a h  N a s i o n a l 
(RPJMN) 2014-2019, ada 
dorongan untuk percepatan 
pelayanan air minum dan 
sanitasi  mencapai akses 
100%.

M e n u r u t  I m a m  S . 
Ernawi, Direktur Jenderal 
Cipta Karya, Kementerian 
Pekerjaan Umum, untuk 
mencapai target 100% ada 
beberapa program yang 
perlu dilakukan.  Antara 
lain membantu masyarakat 
berpenghasilan rendah (MBR) 
untuk  mendapatkan  akses 
air bersih. Lalu membangun 
lokasi baru di tempat yang 
belum ada sistemnya, terutama 
di pedesaan. Selain itu, juga 
dibangun Sistem Penyediaan 
Air Bersih (SPAM) regional.

D a l a m  p r o g r a m 
i n i  p e m e r i n t a h  t e l a h 

menganggarkan Rp30 miliar 
hingga Rp40 mil iar  per 
kabupaten atau kota strategis 
nasional per tahun. Dana 
tersebut akan diambil dari 
anggaran Dirjen Cipta Karya 
2014 sekitar Rp7 triliun.

Ada sekitar 170 kota 
atau kabupaten strategis, 
seperti di Jabodetabek. "Itu 
adalah kabupaten kota yang 
sudah mempunyai Perda Tata 
Ruang Kota," kata Imam, 
Selasa (13/5). (Kontan.com)

 (Kontan网雅加达讯)公
共工程部在向社会提供饮用
水管道方面录得了积极的表
现。根据中央统计局(BPS)在
2013年的数据，为社群提供
安全用水管道的比例已经达
到了67.73%，而至2015年制
定的千禧年发展目标(MDGs)
为68.87%。

至于卫生设施便利管道
达到59.71%，而2015年MDGs
为62.41%。这意味着该两个
发展项目只需要若干巴仙就
能达到既定目标，即清洁用
水约1%，卫生设施约3%。

而在2014-2019年全国
中期发展计划(RPJMN)，政府
将加速实行饮水和卫生设施
服务项目，以达到100%的目
标。

据公共工程部C i p t a 
Karya总司司长伊曼(Imam S 
Ernawi)说，为实现该目标，
政府需要实行多个项目，其
中为协助低收入民众获取清

洁水管道，接着是在尚未备有系
统的新地区特别是乡村，建立区
域清洁用水系统(SPAM)。

为实行这些项目，政府已
经为每个战略性县区或城市，拨
款300亿至400亿盾。这些资金取
自Cipta Karya总司在2014年约7
万亿盾的预算。伊曼13日指出，
全国有大约170个战略性城市和
县区。这些县镇已经拥有城市空
间设计地方条例。      (志鹰)

公
共
工
程
部
为
饮
水
管
道
拨
款
7
万
亿
盾

PU Siapkan Rp7 Triliun
untuk Akses Air Minum

bahkan menantang BEI untuk memasukkan 
200 perusahaan baru setiap tahunnya 
untuk mencatatkan sahamnya di papan 
perdagangan tanah air.

"BEI tidak nendang, target hanya 
30 perusahaan setiap tahunnya, harusnya 
targetnya 100-200 perusahaan yang masuk 
ke pasar modal. Harus ada ekstra upaya 
besar," tegas dia.

Menurut Muliaman, target ini bukan 
hal yang tercapai mengingat banyak 
sekali perusahaan dengan kinerja yang 
baik yang masih belum tercatat di papan 
perdagangan. "Indonesia punya sekitar 
10.000 lebih perusahaan, cari saja 100 
perusaahan per tahun, sangat mudah," 
tandas dia. (Detik.com)

（点滴网雅加达讯）金融服務管理局
记载，最近十年印尼国内投资者几乎没有增
加，约48万人。金融服務管理局董事会主席
穆里亚曼（Muliaman D Hadad）表示，来自
印尼結算及擔保公司與印尼中央證券保管公
司的数据显示投资者人数并没有显著增加。

穆里亚曼周二在雅加达麗思卡爾頓举
行的“2014年资本市场奖”颁奖仪式上说：
“无论印尼中央证券保管公司或金融服务管
理局的投资者数据就只有48万，在最近10年
没有增加，没有显著的进展，确实我国的投
资者潜力很大。”

确实，我国大有可能吸引投资商，不仅
国内投资商。还有国外投资商，因为我国经
济增长潜力还相当明朗。

可惜的是，有意在证券交易所上市的印
尼公司还很有限。这样一来，導致可收集投
資組合选项仍然是有限的。

他说：“上市的公司，印尼只有493
家，马来西亚1,000家，新加坡700多家。”

因此，他希望证券交易所，更加积极争
取更多上市公司。他认为，一向以来证券交
易所定下的指标，每年增加30家上市公司未
免太少了。他甚至向证券交易所挑战，每年
引进200家公司在股市上市。

他说：“印尼证券交易所不强劲，每年
的指标仅30家公司，其实每年的指标100至
200家公司在股市上市。必须加倍努力。”

他认为。这个指标并非不能实现，因为
还有很多业绩好的公司尚未在股市上市。他
说：“我国有大约1万家公司，每年物色100
家应该很容易。”     （刚毅）

Ace Hardware在民礼和棉兰开设分店
Ace Hardware Buka Gerai di Binjai dan Medan

Hardware分店数量总共达到103家，也
是公司在今年增设的第7和第8家分店。

Ace Hardware公司秘书海伦(Helen 
R Tanzil)说，该两家新店铺的面积各
为1700平方米和1100平方米。

此前，公司也于5月11日在泗水

开设一家分店，占地1900平方米。同
时，公司拟在今年增设15家新分店，
并为该扩展目标拨置了1500亿盾的资
本支出预算。该在零售行业活动的公
司拟定目标，在今年达到15%至20%的
收入增长。                  (HS)
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